



[NEM e. V. i. G. • Poststraße 8 • D-56068 Koblenz](#)

Koblenz, den 12.11.2006

Geschätzte Unternehmer,

der Markt von NEM = Nahrungsergänzungsprodukten wurde auf vorsichtig 8 Milliarden Euro in 2004 geschätzt; heute wird es deutlich mehr sein.

Aus meiner ganz persönlichen Sicht gab es bisher keinen Unternehmerverband, der sich fast ausschließlich um den Bereich NEM kümmerte. Diese gravierende Lücke haben wir geschlossen.

Meine ganz persönliche Sicht: Ich kenne keinen Verband, der im Sinne der Herstellungs- und Vertriebsunternehmen agiert. Ich kenne reagierende Verbände in einzeln betroffenen Situationen. Es wird müde und vorsichtig diskutiert und lamentiert.

Wir möchten eine neue Unternehmerkultur schaffen, die deutlich sagt, welche Voraussetzungen für ein rechtssicheres Arbeiten erforderlich und verbrauchergerecht für den wirklich mündigen Bürger sind. Es kann nicht sein, dass es eine EU-Richtlinie gibt, in Mitgliedsländern unterschiedliche Verordnungen erlassen werden, diese nur halb zu Ende gebracht werden und viele Fragen offen lassen - und dadurch trotzdem Vor- und Nachteile innerhalb der EU geschaffen werden.

Zum Nachteil unserer Volkswirtschaft in Deutschland und auch zum Nachteil der europäischen Gemeinschaft. Gleiches Recht für alle! Dies ist verfassungsmäßig in Deutschland geregelt und einzuhalten und für die ganze EU gefordert!

NEM Verband mittelständischer europäischer Hersteller und Distributoren von Nahrungsergänzungsmitteln & Gesundheitsprodukten e. V. in Gründung

ANSCHRIFT:
Poststraße 8, D-56068 Koblenz
D-56068 Koblenz
Telefon +49 (0) 2 61 / 1 33 – 57 58
Telefax +49 (0) 2 61 / 1 33 – 72 85
E-Mail info@nem-ev.de

BANKVERBINDUNG:
Sparkasse Koblenz
Konto 126 664
BLZ 570 501 20

VORSTAND IM SINNE DES § 26 BGB:
Manfred Scheffler, Bundesvorsitzender
Thomas Gensky, 2. Vorsitzender

VEREINSREGISTER
Amtsgericht Koblenz
Eintrag folgt

GESCHÄFTSFÜHRUNG:
Ulrich Schulte-Wissermann
Stefan Härtel

www.nem-ev.de

Wir erwarten eindeutige qualifizierte fachliche und gesetzliche Kenntnisse der Behörden und einheitliche Beurteilungen und Kontrollen der Behörden im Sinne der Gleichheit. Jeder weiß: In den jeweiligen Bundesländern hat man gravierende unterschiedliche Verkehrsauffassungen. Hierzu bedarf es eines radikalen Abbaus von Überregulierungen. Bewusst werden wir nur die Interessen kleiner und mittelständischer Unternehmen wahren, im Sinne einer gesunden, innovativen Volkswirtschaft.

Jeder Unternehmer im Sinne des Verbandes ist aufgefordert mitzumachen: Gestalten Sie unsere Zukunft mit uns.

Manfred Scheffler

Bundsvorsitzender des NEM

Verband mittelständischer europäischer Hersteller und Distributoren
von Nahrungsergänzungsmitteln & Gesundheitsprodukten e. V.

in Gründung